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自由民主党千葉市議会議員団 

◎はじめに．．．。 

 また今年も暑い日が続いておりますが、如何お

過ごしでしょうか。 

 残暑お見舞いを申し上げますとともに、日頃よ

り絶大なるご支援・ご協力を賜っておりますこと

に心より厚く御礼申し上げます。 

 先日パラグアイ・アスンシオン市を訪問し、そ

の後、コロンビア・メデジン市を訪問し、市内の

都市交通機関として利用されているロープウェイ

交通「メトロカブレ」を視察して参りました。 

 メデジン市では高架鉄道やＬＲＴ、ロープウェ

イを効果的に組み合わせ、ネットワークを構築し

ていて、人の行き来が多い幹線は高架鉄道、枝線はロープウェイとなっていました。 

 ロープウェイ交通はモノレール等に比べ圧倒的に建設コストが安く、１０人乗りの

ゴンドラを使うことからラッシュ時は２０秒間隔で１時間あたり４０００人の輸送能

力がある反面、オフタイムではゴンドラを間引くことで輸送能力を下げるがそれでも

１分から２分間隔で１台が回ってくることから運行上時刻表がいらなく、運行はコン

トロールセンターで行うため運転手がいらなく省人化が図れる等の利点があります。 

 花見川沿いにロープウェイを走らせ花見川区の南北を結ぶ路線や海浜幕張駅から幕

張メッセ、マリンスタジアム、イオンモールを結ぶ路線等を提案しました。 

コロンビア・メデジンのロープウェイ交通 

１１６，１０６，０００円 （令和元年度６月補正予算額） 

 ＪＲ幕張駅北口の東幕張土地区画整理事業ですが、今回、補正予算として１億１６

１０万６０００円が付き、当初予算１５億４２４０万４０００円と合わせ、１６億５

８５１万円となりました。 

 これにより、移転戸数も２戸増え、２０戸から２２戸へとなりました。 

ロープウェイ交通の導入を提案しました！ 

◎東幕張土地区画整理事業について 

＜ロープウェイ交通の利点＞ 
 

１．建設コストが安いこと 
 

２．運行にあたって時刻表がいらないこと 
 

３．運転手がいらないこと 
コロンビア・メデジンのロープウェイ交通 
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◎令和元年第２回定例会の一般質問について。（ご報告） 

 令和元年第２回定例会は６月１０日に

開会し、一般会計補正予算と市民参加及

び協働に関する条例の全部改正。都市公

園条例や蘇我球技場条例、河川管理条例

の一部改正をはじめとした市長提出の３

２議案と議員提出の発議を審議し、６月

２５日に閉会しました。 

 またこの定例会でも、一般質問を行い

ました。項目は右記のとおりです。   

 １点目の高齢者福祉のうち一人暮らし

高齢者への支援では、支援が必要な人の割合、支援の取り組み状況や今後の課題につ

いてお尋ねし、次の地域における支え合いでは、生活コーディネーターの配置状況や

活動実績、地域支え合い事業の「見える化」についてお尋ねし、ひとり暮らし高齢者

が住み慣れた地域で暮らし続けるためには住民同士の支え合いによる「互助」活動が

ますます必要になってくることから、個々の地域の実情に合った街づくりを進めてい

くよう求めると共に、現在作成中の地域資源情報のデータベースが誰もが簡単に利用

できるシステムにするよう求めました。 

 ２点目の廃プラスチック・金属スクラップの野積み問題では、法規制外の堆積場の

数。堆積場での火災件数や苦情等の件数及び内容などについてお尋ねし、廃棄物処理

の規制がかからない有価物の堆積場は何ら法規制を受けていない矛盾を指摘し。国に

対し法規制外の廃プラスチック・金属スクラップの堆積場を規制対象に加えるよう要

望するよう求めると共に、Ｇ２０サミットで海洋汚染を引き起こすプラスチックご

み・廃プラスチックについて、各国が対策を定期的に報告する枠組みの新設などを盛

り込んだ共同声明が採択されたことを受け、今後廃プラスチックの国際間での取引が

大きく制限され、廃プラスチックの国際間での取引が大きく制限され、廃プラスチッ

クの有価物としての取り扱いが大きく変わっていくのではないかと予想されることか

ら、こうしたことへの検討を行うよう強く求めました。。 

 ３つ目の地域における公共交通では、花見川区の公共交通機関の現状や懸念されて

いる交通不便地域への対応。バス事業者の運転手確保等についてお尋ねし、自動車の

自動運転の技術が飛躍的に進歩を遂げている現状を指摘すると共に、公共交通機関と

してロープウェイの可能性、環境にやさしく建設コストが安く、時刻表がいらない定

時性があり、ドライバーがいらなく簡単に設置出来ることなど大いにメリットがある

ことからその導入に向け研究・検討するようを求めました。 

 今後とも千葉市が抱えている様々な課題・問題等の解決に全力で取り組んでいこう

と思います。是非、ご協力・ご支援のほどお願い申し上げます。 

令和元年第２回定例会 
 

６月１８日（火） 

１５：３０～１６：３０ 
 

 ◎一般質問通告項目 

 １  高齢者福祉について 

  （１）ひとり暮らし高齢者への支援について 

  （２）地域における支え合いについて  

 ２ 廃プラスチック・金属スクラップの 

   野積み問題について 

 ３ 地域における公共交通について 


